



Journée au Frac et au Musée d'Angoulême

publié le 31/05/2023

En Avril, le matin, les élèves de 6èmeA et de 6èmeB sont allés sur Angoulême visiter le FRAC (Fonds Régional d'Art Contemporain). Ils ont découvert l'exposition intitulée "Sous le velours noir des paupières". Les élèves ont reconnu différentes formes artistiques : la série, l'installation et l'assemblage. Ensuite, un atelier leur a été proposé afin de réaliser une bande dessinée à partir d'une image d'une oeuvre exposée. Ils ont fait preuve de créativité. L'après-midi, les élèves ont visité le Musée d'Angoulême avec une médiatrice. Ils ont découvert la collection de l'Archéologie (les fossiles, les ammonites, les objets du quotidien...) et également la collection des Arts d'Afrique et d'Océanie (Les masques, les bijoux....). Ils ont appris certains mythes et coutumes provenant de d'autres cultures.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.